

La marchande des quatre-saisons



Illustration d'un manuel scolaire

Le marchand des quatre-saisons
Louis-Marie Schryver 1895

Musée de Cambrai



Les jardiniers locaux vendent leur production sur les marchés roannais, ils achalandent aussi les nombreuses épiceries. On les retrouve sur les marchés avec leur charrette à bras.

A Mably, deux jardinières parcourent les rues des cités de l'Arsenal et du faubourg de Paris.

Madame Martin a un petit âne pour tirer la charrette. Madame Bernard pousse la sienne, accompagnée de son chien Tino.



Médiathèque de Roanne

Marché place Victor Hugo



Madame Gontard



Au Coteau, c'est madame Gontard qui va au devant de ses clientes. Elle parcourt les rues jusque vers 1975. Souvent, ses petits-enfants l'accompagnent, assis sur la charrette. On la surnomme « La Jardinière ».

Archives mairie de Riorges